
После выхода в рубрике 
«Чистый город» статьи о не-
санкционированных мусор -
ных свалках в садоводческих 
товариществах «Калибровщик 
№ 3, 4» в редакцию «ММ» по-
сыпались письма с новыми 
жалобами.

Напомним: в материале «Сани-
тарный кризис» рассказано, как в 
садах «Калибровщик-3, 4» мусорные 
отвалы сжигают и закапывают в 
землю в лесозащитной полосе. Этот 
первый сигнал от садоводов города 
вызвал большой резонанс: оказа-
лось, тема санитарного порядка в 
садоводческих товариществах очень 
злободневна.
Куда смотрит  
Роспотребнадзор?

Садовод Татьяна Салдаева сообщила 
об «аналогичных мусорных безобрази-
ях» в садовых товариществах «Строитель 
№ 6, 7 и 8», председателем которых 
является Вячеслав Руженцев.

«Раньше здесь была замечательная 
центральная аллея с красивыми со-
снами, а сейчас – мусоросборник, 
– рассказывает Татьяна. – Бороться с 
этим обязательно нужно, и делать это 
совместно. Мы с соседями проводим 
субботники на прилежащей террито-
рии, пишем объявления «свалка за-
прещена» и деньги за вывоз мусора 
платим, но толку мало. Контейнеров 
у нас нет, и сейчас весь мусор раз-

метает ветром по земле и все вокруг 
загажено. Считаю, первое, что нужно 
сделать, – четко определить и огоро-
дить места для сбора мусора. Вос-
становить зеленую зону вокруг садов 
куда сложнее, чем ее уничтожить. От-
дыхающие горожане, многие из кото-
рых приезжают с детьми, отравляются 

ядами от горения и гниения. Не знаю, 
куда смотрит Роспотребнадзор».
Смрад потечет в озеро

Житель поселка Крольчатник Юрий 
Комаров говорит о мусорных бедах 
своей территории.

«В прошлом году кооператив кро-
лиководов и животноводов получил 
статус поселка и был присоединен к 
Ленинскому району. Мы благодарны 
руководству города за помощь в 
решении вопроса газификации и 
освещения поселка. Но вскоре у нас 
очень остро встала проблема опреде-
ления места свалки бытового мусора 
и его вывоза, – рассказывает Юрий 
Комаров. – Для ее решения расчис-

тили площадку у водоема, поставили 
там мусорные баки. Вроде бы все 
по городскому, если не учитывать 
специфику жизни жителей поселка 
– в основном пенсионеров и людей 
преклонного возраста. Видимо, не-
достаточный сбор денег с жителей 
вынудил Спецавтохозяйство при-
сылать уборочную машину лишь раз 
в неделю. Естественно, контейнеры 
стали медленно, но верно заполняться 
отходами и негабаритным мусором. 
Вскоре площадка возле контейнеров 
превратилась в городскую свалку и 
разрослась на глазах. Место вокруг во-
доема, где раньше гулял скот, превра-
тилось в поле целлофановых пакетов, 
выдуваемых со свалки. Рой навозных 
мух дополняет этот мусорный «пейзаж» 
на берегу озера, где водится рыба и 
откуда жители поселка берут воду для 
полива».

По словам Юрия Комарова, уси-
лиями «поселкового старосты» В. 
Журавлева основная часть мусорной 
свалки все-таки была утрамбована 
и сдвинута к подножию площадки. 
«Но ведь это не решение проблемы: 
не пройдет и нескольких месяцев, и 
все снова повторится. После дождей 
весь смрад потечет в озеро. А талый 
снег по весне унесет к водоему весь 
оставшийся мусор вместе с трупами 
умерших животных, – продолжает 
он. – Пытался поднять этот вопрос в 
администрации Ленинского района. 
Ответ один: собирайте деньги, и тогда 
Спецавтохозяйство выполнит любой 
каприз. Сегодня, мол, все отношения 
рыночные, и у администрации нет 
возможности кардинально решать 
такие вопросы. Ну, а кто тогда будет 
их решать, скажите, пожалуйста? Это 
ведь городская территория». 
Мичуринские пейзажи

С а д о в о д ы  т о в а р и щ е с т в а 
«Мичурина-3» просто прислали в 
редакцию «красочные» фотографии 
своих пейзажей. Они, действительно, 
не нуждаются в комментариях.

В сегодняшнем номере «ММ» мы 
опубликовали далеко не все письма 
горожан. Их в нашей редакции еще 
на несколько страниц. Уже месяц 
«Магнитогорский металл» совместно 
с местным отделением партии «Еди-
ная Россия» ведет акцию «Чистый 
город» и публикует информацию 
о самых загрязненных городских 
территориях. После каждой такой 
публикации писем от горожан при-
ходит все больше. Очевидно, что в 
Магнитогорске большие санитарные 
проблемы, которые, видимо, не под 
силу решить муниципальному пред-
приятию «Спецавтохозяйство». И нам 
странно видеть полное отсутствие 
реакции на проблему со стороны 
городской власти. 

Неужели главе города нравится 
видеть со страниц газет такой город? 
Неужели эти снимки недостаточно 
красноречивы? А может, их мало, 
чтобы признать, что мусорная тема 
давно стала для Магнитогорска сти-
хийным бедствием? И пусть к осени 
мы положим асфальт в каждую ямку 
на дороге, город не будет выглядеть 
более благоустроенным, пока ветер 
гоняет целлофановые пакеты 

ЮЛИЯ СЧАСТЛИВЦЕВА

Будем бороться вместе
Газета «Магнитогорский металл», телекомпания «ТВ-ИН» продолжают 

информационную поддержку проекта местного отделения партии «Единая 
Россия» «Чистый город».

Уважаемые магнитогорцы! Приносите фото- и видеоматериалы в редак-
ции газеты «Магнитогорский металл» и телекомпании «ТВ-ИН» по адресу: 
Ленина, 124/1 или присылайте по электронной почте: mmgazeta@mail.ru 
(«ММ») и vremechko@tv-in.mgn.ru (ТВ-ИН).

лицом к городусуббота 7 августа 2010 года
http://magmetall.ru

  Где нет общности интересов, там не может быть единства целей, не говоря уже о единстве действий. Фридрих энГельс

Масштабы безобразия свидетельствуют о санитарном кризисе

Мусорные беды

 колонка инвестораПифы нарасхват
По данныМ  нацио-
нальной лиги  управ-
ляющих (нлУ), в июле 
люди начали активнее 
вкладываться в паевые 
фонды, в результате чего 
объем  активов в ПИФах 
вырос более чем на 5 
млрд. руб. 

Существенное влияние 
на мотивацию инвесторов 
оказывает  снижение до-
ходности по банковским 
вкладам. 

В основном пайщики 
вкладывались в июле в 
фонды акций .  Лу чшую 
доходность за месяц де-
монстрировали индекс -
ные фонды. Так  пайщики   
фонда   «РФЦ-фонд  акций»  
под  управлением  УК 
«РФЦ-Капитал» за  июль 
заработали  75,44 %  го-
довых. 

Высокие показатели   до-
ходности в   целом обуслов-
лены ростом  на всех  фон-
довых площадках. Ведущий 
биржевой индикатор, ин-
декс РТС, вырос за второй 
летний месяц на 10,48 %.  
Рост котировок показали 
все сектора, но больше 
других удалось прибавить 
финансовому и нефтегазо-
вому секторам, потребто-
варам и рознице.

 Акции  предприятий по-
требительского сектора 
в годичном исчислении 
стали безусловными лиде-
рами, прибавив за  июль 
2010 к июлю 2009 года 
в среднем 98,96 %. Лиде-
ром сектора стал «Магнит»: 
его обыкновенные акции 
подорожали  за  месяц 
сразу на 17,86 % (+142, 
05 % за год). Впрочем, 
за год бумаги «М.Видео» 
по-прежнему остались в 
лидерах по росту цен своих 

акций в секторе — +171, 
6  % к июлю 2009 года. 
Т.о. индексы начали под-
растать, и в дальнейшем  
можно  ожидать продол-
жения роста. По мнению 
экспертов, инвесторы чув-
ствуют витающее в воздухе 
настроение роста рынка 
и начинают инвестиро -
вать, но пока небольшие 
суммы.
Во что вложиться  
в августе

Для тех, кто чувствует 
в себе потенциал и го -
тов самостоятельно при-
нимать решения, лучше 
вкладывать в ликвидные 
бумаги первого эшелона. 
Здесь всеобщим фавори-
том является Газпром.  На  
перспективу  полугодия 
можно  присмотреться   к   
бумагам  электроэнерге-
тики и телекоммуникаци-
онного сектора. Поскольку  

телекомы — как операторы 
фиксированной связи, так 
и мобильные операторы — 
это четкий бизнес и высо-
кая рентабельность. Что ка-
сается электроэнергетики, 
то ее росту будут помогать 
два фактора: рост спроса 
на продукцию сектора и 
рост стоимости активов. 
Помимо «голубых фишек», 
на фоне продолжающейся 
засухи и роста цен на зерно 
стоит обратить внимание 
на бумаги агрохолдинга 
«Разгуляй», которые, даже 
несмотря на рост, пока все 
еще выглядят недооцен-
ными.

Для тех, у кого нет време-
ни и желания вникать в ин-
вестиционный процесс, вы-
бирать конкретные акции, 
подойдут  паи отраслевых  
пифов либо паи фондов   
акций   с индексной   стра-
тегией.

ООО УК «РФЦ-Капитал» (Лицензия на осуществление деятельности по управлению 
инвестиционными фондами и паевыми инвестиционными фондами № 21-000-1-00097 
выдана ФКЦБ России 13 декабря 2007 года без ограничения срока действия). 

Информация, содержащаяся в настоящем обзоре, является исключительно частным 
суждением ИФГ «РФЦ», носит  ознакомительный/аналитический характер и не может 
толковаться как рекомендации по покупке или продаже ценных бумаг. Информация 
не может служить основанием и на нее нельзя ссылаться при совершении каких либо 
действий по  осуществлению инвестиций. ИФГ «РФЦ» не несет ответственности за 
любые убытки, возникшие вследствие использования содержания настоящего  обзора 
в практической деятельности.

Преимущества инвестирования   в   ПИФы   с   ин-
дексной   стратегией:

• Дешевизна в  обслуживании – это серьезное преиму-
щество индексных фондов перед остальными. Индексные 
паевые фонды свободны от активного управления и пред-
полагают сравнительно низкие издержки и минимизацию 
ошибок управляющего. 

• доходность  не  ниже,  а  зачастую  даже   выше  
рыночной.

Желающим  приобрести  паи потребуется: паспорт  и 
первоначальная сумма инвестирования – 3 тыс. рублей, 
сумма последующих взносов от 1 тыс. рублей. 

Приобрести  паи фонда  «РФЦ-Фонд акций», а  также  
паи отраслевых  фондов  вы  можете в финансовом 
центре «РФЦ».

За  дополнительной  информацией  обращайтесь  к  
инвестиционному  консультанту  по телефону  (3519) 
25-60-25 либо  по  адресу:  Завенягина,  9.
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Адресовано власти
Информация о полученных нами 

фактах размещения на территории 
города несанкционированных 
мусорных свалок направлена офи-
циальным запросом заместителю 
главы города по городскому хозяй-
ству Олегу Грищенко, начальнику 
управления охраны окружающей 
среды и экологического контроля 
Александру Пирожкову, главному 
санитарному врачу территориаль-
ного отдела Роспотребнадзора по 
Магнитогорску Владимиру Эленбо-
гину и в прокуратуру.


